
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（6月 26日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

なし 

 

２．会長の時間 

本日、無事に今年度の最終例会を迎えることが出来ました。 
会員、皆様のご協力に感謝を申し上げます。 
「何も出来なくてもホーム例会の皆出席だけは・・・」という気持ちでスタートをしました。 
途中、３泊４日の白内障の手術の際に、木曜日の午前１０時に入院して下さいと言われたのですが、 
看護師長に頭を下げて午後２時にしていただき、例会終了後に直行し難を逃れました。 
ホーム例会の皆出席を守れたことだけで「無事」と言う言葉を使っても良いのかどうかは判りませんが、 
自分自身、ホーム例会の皆出席が会長としての最低限の定義だと思っていました。 
周囲の人にとっては、そんなに意味のあることではなくても、当事者にとっては殊の外「価値」のある 
ことだという場合も沢山あります。 
その様なことを思いながら、自己満足でしょうが「無事」という言葉を使わせていただきました。 
振り返って、一番のプレッシャーは「会長の時間」でした。 
ＰＥＴＳで、ガバナーが「会長の時間」はクラブ会員が高揚する話をしなさいと言われました。 
非常に難しい諮問で、私にはできなかったと思います。 
安澤次年度会長はどのような諮問を受けられたのでしょうか？ 
島谷次年度幹事の協力を得て、次年度の「会長の時間」でよろしくお願いをします。 
「良い幹事なくして会長は成り立ちません」この言葉を実感いたしました。 
小島幹事には本当にお世話になりました。 
「会長は知っていても知らぬふり」で「幹事は知らなくても知ったふり」と聞いていましたが、 
小島幹事は「知っていても知らぬふりで」私を立ててくれました。 
６ＲＣの新旧引き継ぎ会では、前年度、今年度の２度にわたり「酒も飲めない情けない会長に 
代わって、その分、自分が飲みます」と一気飲みをしてくれ、頼りになる幹事だと意気に感じ、 
小島幹事を条件に会長の要請を受けたことが間違ってなかったと確信をしました。 
小島幹事のお蔭で「会長の時間」の原稿創りだけに集中することができました。 
本当にお世話になりました。そしてクラブ会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 
一年間、有難うございました。 
 

３．幹事報告 

〇皆様１年間どうも有難うございました。 
１年分の活動報告を書面で皆様のＢＯＸに入れさせて頂いております。 

〇浜坂ＲＣがＲＩを脱会することになりました。メンバー数が非常に少なくなった 
ということでございます。 

〇非常に悲しいことですが、太田垣会員が暫く休会されます。 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 

「 新年度初例会 」 

 

安澤 会長 
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お疲れ様でした！ 



４．委員会報告 

なし 
 

５．同好会報告 

なし 

 
６．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 35名 出席者数 25名 欠席者数 10名 

出席率 71.43％ 前々会補正 85.71％ 

本 日 の 欠 席 
武田、石田、宮崎、波多、平川、宏林、金剛、 

黒田（俊）、内藤、中田、六島、杉村、安田、吉田、各会員 

メーキャップ 武田、内藤、中田、六島、安田、各会員 

 

７．7月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

８．スピーチ 

「 最終例会 」 松田 会長 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊Ⅰ年間ご協力ありがとうございました。 ··················································· 松 田 会 員 

＊松田会長、小島幹事この一年間ご苦労様でした。 ········································· 藤 川 会 員 

＊松田会長、無事接岸おめでとう。 委員、役員の皆様ご苦労さんでした。 

黒米の苗も、すくすく育っています。 ···················································· 福 田 会 員 

＊松田会長、小島幹事、理事役員の皆様おつかれでした。 ··································· 森 本 会 員 

＊松田会長、小島幹事、一年間御苦労様でした。 ··········································· 佐 々 木 会 員 

＊会長、幹事、役員の皆様お世話になりました。 ············································ 久 保 会 員 

＊松田会長、小島幹事、各委員長様、おつかれ様でした。 ···································· 平 井 会 員 

＊松田会長、小島幹事、１年間ご苦労様でした。 

大変お世話になり、ありがとうございました。 ·············································· 山 中 会 員 

＊松田会長、小島幹事、1年間おつかれ様でした。そしてありがとうございました。 

平川さん送って頂き、ご迷惑をおかけしました。ありがとうございました。 

太田垣さん、早いお帰りをお待ちしております。 ··········································· 釜 田 会 員 

＊松田会長、小島幹事、外、役員の皆様、1年間お疲れさまでした。ありがとうございます。 ·········· 久 木 元 会 員 

＊今日をもちまして約 1年間お休みをさせて頂きます。お世話になりました。 ····················· 太 田 垣 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊メンバーの皆様、1年間ありがとうございました。なんとか無事に終わることが出来ました。 

行届かない事が多々ありましたがおゆるし下さい。 ········································· 小 島 会 員 

＊松田会長、小島幹事、役員の皆様、本当に御苦労様でした。 ································ 安 澤 会 員 

＊松田会長、小島幹事、理事、役員の皆様 1年間御苦労様でした。 

大変お世話になりました。 ···························································· 黒田（佳）会員 

＊本日も最終例会ですのに、所用にて早退させていただきます。最後までゴメンナサイ ············· 黒田（佳）会員 

＊皆様、先週は歓迎会有難うございました。立派なロータリアンを目指します。 ···················· 川 口 会 員 

＊松田会長、小島幹事、島谷副幹事、一年間御苦労様でした。 ······························· 山本（正）会員 

 

 


